



Zusammenkunft aller
Physik-Fachschaften

Resolution: Niederschwellige Weiternutzung technischer Infrastruktur

Aktuell werden viele Geräte entsorgt, die universitätsintern an anderen Arbeitsgruppen bzw. z.B. durch finanzschwache oder technikaffine Studierende oder Schulen noch genutzt werden könnten. Das ist prekär, gerade vor dem Hintergrund der finanziell angespannten Lage vieler Universitäten und der Vermeidung von Ressourcenverschwendung. Die ZaPF fordert deshalb:

Der Aufwand für Verkauf und Abgabe von nicht mehr benötigter technischer Infrastruktur darf nicht komplexer sein, als deren Entsorgung.

Die ZaPF fordert die DFG-Kommission für Nachhaltigkeit, sowie die Kanzlerjahrestagungen der Universitäten und Hochschulen und bei Universitäten insbesondere den Arbeitskreis Entbürokratisierung dazu auf, sich für eine solche einfache, niederschwellige Infrastruktur einzusetzen. Gerne ist die ZaPF bereit, mögliche Lösungen in einem gemeinsamen Austausch anzugehen.

Verabschiedet am 3. November 2025
auf der ZaPF in Frankfurt am Main.